

Petrer celebra el fin de semana grande de la Festa dels Capitans

18/11/2023



Los capitanes de ambos años se han hecho una foto en la ermita | Nando Verdú.

Petrer se encuentra celebrando este fin de semana su medio año festero, más conocido como Festa dels Capitans. Centenares de personas han participado a lo largo del día de hoy en las distintas actividades celebradas tanto por la mañana como por la tarde, en las que los 20 capitanes, de 2023 y de 2024, han sido los protagonistas.

La jornada ha arrancado a las 8 horas en el aparcamiento de la Explanada con el tradicional almuerzo festero en el que han estado presentes más de 125 *filàs*. Además, a las 9 horas, los capitanes han ido

en pasacalles desde la Casa del Fester hasta el céntrico jardín donde se ha llevado a cabo la resolución del concurso de gachamigas.



Se ha realizado un pasacalles hasta la ermita | Nando Verdú.

A las 11 horas ha arrancado desde la Explanada el pasacalle encabezado por los capitanes de 2024 hacia la ermita de San Bonifacio. Tras un parón les seguían los capitanes del 2023 acompañados por la alcaldesa, Irene Navarro, el edil de Fiestas, Alejandro Ruiz, el presidente de la Unión de Festejos, Enrique Rubio, así como otros representantes festeros. En el pasacalles también ha estado presente el presidente de la Junta Central de Moros y Cristianos de Elda, Pedro Serrano.

Una vez los 20 capitanes se han hecho las tradicionales fotos dentro de la ermita, han vuelto a bajar en pasacalle hasta la Explanada donde se ha cantado el pasodoble "Petrel" que ha estado dirigido por el miembro de la Asociación Musical de San Antón de Elda, Cristian Ripoll.



El pasodoble "Petrel" se ha cantado en la Explanada | Nando Verdú.

Los actos festeros han continuado por la tarde con la recepción de los capitanes de 2023 en el Ayuntamiento y la foto oficial. Asimismo, a las 18:15 horas ha comenzado la guerrilla en la cual los capitanes de 2023 han ido disparando con sus arcabuces hasta la ermita de San Bonifacio.



Los capitanes de 2023 han disparado hasta la ermita | Nando Verdú.

Mañana a las 12 horas será el desfile de "La Rendició" por el centro urbano hasta el Castillo, donde a las 13 horas arrancará la esperada representación teatral de la segunda parte de la "La Rendició", escrita por Paco Máñez.